

Philipp Göller

Philipp Göller hat an der Akademie für Tonkunst Schlagzeug/Pauke bei Jens Knoop (Nationaltheater Mannheim) und Stefan Rupp (Nationaltheater Mannheim) studiert.

Philipp Göller spielte bereits bei verschiedenen Orchestern, sowie in verschiedenen Kammermusikalischen Besetzungen. Darunter die Hofer Symphoniker, Landestheater Coburg, Staatstheater Wiesbaden, Mannheimer Philharmonie, Capitoltheater Offenbach und das SAP Symphonieorchester.

Seit Dezember 2022 unterrichtet er an der Musikschule Ludwigshafen Schlagzeug (popular und klassisch) und die "Groove Werkstatt".